

Tempête Adrian : 3 600 € de plus pour les pêcheurs

Ils ont assurément couru pour une bonne cause. Les 25 coureurs de la Team EDF ayant participé à la dernière édition du Trail Napoléon peuvent être satisfaits des efforts accomplis ce jour-là. Au-delà des chronos et des kilomètres abattus, leur engagement a permis de donner un coup de pouce aux pêcheurs de la prud'homie d'Ajaccio ayant souffert des dégâts occasionnés par le passage de la tempête Adrian, en octobre 2018. Un épisode météorologique qui s'était traduit par des bateaux et filets endommagés, à quoi s'était ajoutée une perte d'exploitation de deux mois pour les 76 pêcheurs de la prud'homie.

Cette année, les membres de l'association Corsica Run Xtrem, qui ont organisé le Trail Napoléon, avaient sou-

haité se mobiliser en faveur des pêcheurs. Sur chaque vente de dossards aux participants, deux euros leur étaient ainsi destinés. Soit un montant de 2 400 euros.

Une somme à laquelle s'est ajouté le geste consenti par EDF Corse. Les 600 kilomètres parcourus au fil des trois courses du trail par les 25 coureurs maison ont en effet été valorisés par EDF Corse à hauteur de 1 200 euros au profit de l'association ajaccienne.

Si bien que c'est un chèque d'un montant total de 3 600 euros qui a pu être remis, jeudi dernier, aux responsables de la prud'homie des pêcheurs d'Ajaccio par les représentants du Corsica Run Xtrem et de la Team EDF.



S. P. Les organisateurs du Trail Napoléon et d'EDF Corse ont remis, jeudi dernier, un chèque d'un montant de 3 600 € à la prud'homie des pêcheurs d'Ajaccio. / PHOTO E. R.